LE MOT DU PRESIDENT

Chers amis pongistes,

Cette saison, avec une fonction nouvelle pour moi dans ce comite devait être dans la continuité des précédentes avec une équipe similaire.

En fait suite à ma mise au point de Noël et au vu du bilan de l'activité du tennis de table départemental, je constate que l'avenir est un peu sombre.

La baisse des licences s'est un peu réduite mais je remarque la timidité des clubs et de leurs dirigeants sur nos compétitions ainsi que le peu d'intérêt pour les actions ligue et départementales avec l'annulation du forum Féminin par exemple.

De notre coté au comité, nous avons dû nous séparer avec regret de Christian AUCOURT notre secrétaire, que nous remercions pour le travail effectué, à la fin de son contrat Emploi-jeune non pérennisé .Il va donc falloir nous retrousser les manches et assumer nos responsabilités de membres du comité départemental.

Pour la prochaine saison un changement de notre championnat par équipes a été voté sur proposition de la commission sportive. Vous trouverez en annexe ce nouveau règlement, gageons que celui-ci ne fasse réagir les adeptes du désormais célèbre forum avec son lot de critiques à la limite des insultes envers les dirigeants bénévoles et dévoués que nous sommes sensés être, nous nous réservons le droit de faire suivre les conséquences de ces propos aux instances de discipline compétentes.

Malgré tout j'ai confiance en vous, clubs et dirigeants pour motiver vos troupes, rechercher de nouveaux publics ,engager vos compétiteurs et faire vivre le Tennis de Table que nous aimons tant.

Je vous souhaite de bonnes vacances et je vous retrouverais en Septembre avec un cœur énorme pour démarrer la prochaine saison.

Le Président MICHEL DEGTIAR